Presidente de la FEC:

Debemos profundizar avances democráticos

•Pedro Cisterna, presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción, se refirió a proyecciones del nuevo año de clases.

El presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción. Pedro Cisterna, enfrentado al comienzo del año de clases, dijo a EL SUR que en la última rectoría se han logrado ciertos avances internos en la democratización universitaria, pero que sólo quedan en los provectos, porque en el fondo la situación permanece igual a 1973. De este modo, "la tarea del movimiento estudiantil hoy es profundizar esos avances que han surgido del Rector como producto de la movilización de una mayoría consensual que se ha dado durante un tiempo prolongado en los estamentos estudiantil, académico y funcionario". Agregó que, si las demandas de democratización universitaria son recogidas por la autoridad, la relación se establecerá en el diálogo y en un progresivo encuentro.

Cisterna dijo que el principal problema es que las autoridades universitarias "siguen siendo delegadas por el señor Pinochet y no representan ni el pensar ni el sentir de la comunidad universitaria". Mencionó otro problema que preocupa a los estudiantes: el desfinanciamiento de las universidades chilenas, falta de hogares, becas de alimentación, bajas remuneraciones de académicos, falencia de la investigación, falta de todo tipo de beneficios que antes formaban parte de la tradición universitaria

Recordó la última entrevista con el Rector en la que habían obtenido que la cuota de matricula de siete mil pesos se cancelara en cuotas diferidas y dijo que muchos estudiantes de situación económica desmedrada podrán tener una solución a partir de lo que el mismo Rector había dicho, en el sentido de que ningún estudiante matriculado perderá su carrera por no poder financiarla.